



Bernd Kleinmanns,
Stv. Chefredakteur

Liebe Leserin, lieber Leser,

Bundesgesundheitsminister Prof. Dr. med. Karl Lauterbach hat Anfang März 2023 die Werbetrommel für die elektronische Patientenakte (ePA) gerührt (s. [iww.de/s7827](https://www.iww.de/s7827)). Doch noch klaffen Anspruch und Wirklichkeit bei der Digitalisierung in den Arztpraxen in Deutschland auseinander. Die ePA steht stellvertretend für eine Reihe weiterer Digitalisierungstools und Anwendungen der umstrittenen Telematikinfrastruktur (TI). Politiker und Gerichte bahnen unbeirrt den eingeschlagenen Digitalisierungsweg (s. hierzu Beitrag auf Seite 14: „Umfassendes Urteil: TI-Regelungen verstoßen nicht gegen DSGVO, Grundrechte etc.“) – ob es gefällt oder nicht ...



BESCHLEUNIGTES VERFAHREN

Was auch immer Sie persönlich davon halten. Wir möchten Sie gerne mit AAA Abrechnung aktuell bei diesem Digitalisierungs-Marathon begleiten: mit den wichtigsten Fakten zu neuen Leistungen, mit relevanten Informationen und Tipps zur Verbesserung Ihres Arzthonorars sowie zu den rechtlichen Entwicklungen, die damit verbunden sind.

Apropos Digitalisierung: Auch wir haben unser Digital-Angebot für Sie erweitert! Ab sofort stehen für alle **AAA-Abonnenten drei Online-Zugänge** zu den Inhalten von AAA zur Verfügung – ohne Zusatzkosten. So können Sie 3-fach profitieren und AAA für weitere Ärztinnen, Ärzte oder MFAs, die sich in Ihrer Praxis um die Abrechnung kümmern, freischalten. Loggen Sie sich dazu einfach bei [iww.de/aaa](https://www.iww.de/aaa) ein und verteilen Sie im Bereich „Mein Konto“ mit wenigen Angaben und Klicks bis zu zwei weitere Lizenzen! Wenn Sie Fragen haben, rufen Sie mich einfach an (02596 922-24) oder schreiben Sie mir (kleinmanns@iww.de).

Viel Nutzen aus dieser Ausgabe und herzliche Grüße

Bernd Kleinmanns

Ihr Bernd Kleinmanns
Stellvertretender Chefredakteur